

# Un habitant de Lempdes (Puy-de-Dôme) pense avoir vu un ovni « stationnant » au bord d'une route...

**CLERMONT-FERRAND.** — *On baptise vite et facilement ovni quantité de phénomènes célestes inattendus ou mal identifiables. Un habitant de Lempdes (Puy-de-Dôme) est convaincu, lui, de n'avoir pas mal interprété une vision fugace. C'est de près, de très près, qu'il a vu un engin inconnu. Les faits, malheureusement, remontent à déjà loin, à la nuit du samedi 8 au dimanche 9 juillet. La peur que son récit soit mal admis a fait longtemps garder le secret à ce Lempdois qui croit fermement à sa « rencontre ».*

## DES SILHOUETTES HUMAINES...

Son désir d'anonymat, par ailleurs, peut sans doute être considéré comme une preuve de sérieux.

La Montagne  
2 août 1978

Ce soir-là, vers minuit, revenant de chez ses parents habitant Cournon, il aperçoit en approchant de Lempdes une lueur blanche très vive à quelques virages de distance, trois cents mètres environ.

Croyant à un accident et aux lumières de voiture de gendarmerie ou d'ambulances, il ralentit... fait des appels de phares.

Mais, dans ce virage, il n'y avait aucun accident. La lumière provenait d'une masse d'environ cinq mètres de haut dont il ne distinguait pas la base et qui stationnait sur un terre-plein juste à côté de la route. Le dessus, arrondi en parapluie, était surmonté d'une lumière blanche presque aveuglante.

Au moment, notre témoin ne regardait pas devant lui, mais, en passant à faible hauteur, il put distinguer à l'intérieur de l'engin des silhouettes — des formes normalement humaines — casquées et revêtues de combinaisons moulantes comparables à celles des cosmonautes qui se détachaient au travers d'une paroi transparente. Un peu plus loin, il se retourna et ne vit plus la lumière.

À son arrivée chez lui, son épouse et sa mère lui apprirent qu'elles avaient vu deux points lumineux bizarres dans le ciel, en face de chez elles, vers 21 h. 30 : l'un rouge-orange, l'autre vert ayant l'intensité d'étoiles, mais situés d'après elles à deux ou trois kilomètres.

Certaines qu'il ne s'agissait pas d'avions, qu'elles voient souvent passer à l'approche de l'aérodrome, elles ne purent pas observer longtemps ces « sortes de fusées d'artifice qui se seraient immobilisées » : les deux objets s'évanouissaient au bout d'une dizaine de secondes à une vitesse stupéfiante, se séparant après quelques zigzags brusques.

C'est alors seulement que ce garçon, jeune, dont on dit qu'il a les pieds sur terre commença à réaliser qu'il avait, lui, peut-être bien « rencontré » un ovni.

## Des traces sur le sol

Sa conviction devait se faire plus grande dès le lendemain,

quand il se rendit sur les lieux avec sa famille.

À l'entrée d'un chemin de terre, sur un talus, l'herbe haute était couchée comme sous l'effet d'un souffle rayonnant. Ni l'herbe ni les buissons n'étaient brulés ou cassés. Mais, sur le sol, on distinguait la marque profonde d'un triangle de 60 à 70 cm de côté « comme celle d'un support triangulaire qui aurait été creux en son milieu ».

## Sous une ligne électrique

L'engin — d'après les traces laissées — devait mesurer quelques trois mètres de diamètre. Il était immobilisé juste sous une ligne électrique.

Depuis, l'herbe s'est redressée et l'on ne distingue plus grand-chose sur le sol après les pluies.

Le témoin de cette rencontre avec des extra-terrestres ou un engin secret n'a pas osé parler de sa vision jusqu'à hier. Encouragé par la lecture d'un article consacré à une découverte comparable, il a décidé de rompre le silence.

Apparemment, il n'y a pas eu d'autres témoins. Et les radars de l'aérodrome proche n'ont rien enregistré de particulier. Il est vrai que les « scopes » sont fréquemment perturbés par des phénomènes météorologiques mal connus, voire par des artefacts (1)...

Et personne ne sait encore quelle trace éventuelle laisserait le passage d'un ovni sur l'écran...

(1) Artefact : structure ou phénomène d'origine artificielle ou accidentelle rencontré au cours d'une observation ou d'une expérience portant sur un phénomène naturel.